



8/23

貴重な体験を子どもたちに うるま市のチームが阪神戦へ招待されました



昨年度よりうるま市で春季キャンプを実施している阪神タイガース様より8月22日～23日京セラドームにおいて開催されたJERAセ・リーグ「阪神タイガース対中日ドラゴンズ公式戦」に市の少年少女野球チーム「あげなジャイアンツ・栄野比ゼット合同チーム」をご招待いただき、試合観戦致しました。試合開始前に「スタンダードKIDS」が開催され、子どもたちが各ポジションにつき、プロ野球選手を迎える、交流を行いました。

8/23

うるま市の次世代リーダー逸材発見！！！ 日本の次世代リーダー養成塾派遣事業報告会



日本の次世代リーダー養成塾(福岡県)へ派遣された横田拓音さん(美里高3年／左)と大嶺萌さん(球陽高3年／右)が中村市長、佐久川副市長へ派遣報告会を行いました。同塾は、各界の一流講師による講義を聴き、理想のリーダー像について考え、また、日本や世界が直面する課題について塾生同士でディスカッションを交えながら、課題解決力や考え方を養うことができる14日間のサマースクールです。

8/25

薬物やインターネットにおける犯罪から守る うるま市民大会開催



「青少年を薬物やインターネット利用における犯罪被害等から守る」を目的とした、うるま市民大会が行われました。大会では沖縄県警察本部荷川取尚志氏による講話、高校生代表の眞志保瑠花さんの意見発表、具志川地区PTA代表の仲本忍氏による決意表明が行われました。

8/23

畜産業の発展向上を目指し！ 第19回うるま市畜産共進会



石川多目的ドームで開催され、肉用牛の部55頭、肉用山羊の部41頭の出品がありました。うるま市長賞(特別賞)には下記の2農家が受賞されました。

●【肉用牛の部】

宜野座健史(名号:はな) 平良朝政(名号:マイク)

畜産共進会実行委員長の中村市長は「より一層、改良技術の向上、自己研鑽に励むとともににより質の高い家畜が生産され、うるま市畜産業が発展向上するよう期待している。」と述べました。



沖縄本島を2度襲った台風6号 災害被害に関する支援要請



沖縄本島を2度暴風域に巻き込んだ台風6号による影響で、長時間に及ぶ大規模な停電、断水、情報通信設備の遮断、道路損壊・土砂崩れ等の大きな被害が確認されました。災害被害に関する支援の要請を島尻安伊子衆議院議員へ行いました。また、大規模停電に関する要請を、沖縄電力株式会社社長の本永浩之氏へ要請活動を行いました。